
Compte-rendu de l'audioconférence du 12 novembre 2020

Le lundi 2 novembre 2020 à 16h, la DRFIP de Paris a organisé une audio-conférence avec les organisations
syndicales. 

Les chiffres     :

Les cas COVID19 = 19 au 12/11/2020 , on décomptait 29 cas COVID il y a 2 jours !
La Direction a déclaré que la situation évolue sans arrêt, avec le retour des agents guéris et les nouveaux cas
déclarés.
Depuis le début de la pandémie, il y a eu 225 cas COVID à la DRFIP75.
Les cas CONTACT =  68
Les agents en présentiel = 2724 qui représentent 61 % des effectifs
Les télétravailleurs = 640 qui représentent 14 %
Les absences diverses = 24 %

Sur la situation du SDE de Saint Sulpice : le SDE a ré-ouvert aujourd'hui, tous les cas contact, une vingtaine de
collègues,  sont revenus suite à leur test négatif, il n'y a pas eu de cas grave et pas de nouveaux malades. Les
cas COVID doivent reprendre lundi. Le ménage « renforcé » a été effectué vendredi dernier.

L'enquête sur le recensement nominatif des agents vulnérables et vivant avec des personnes vulnérables est
partie mardi 10 novembre et 84 chefs de services ont déjà répondu.
L'enquête a pour objectif de déterminer qui est déjà doté, qui est en télétravail, qui est en attente de matériel,
qui est en ASA 30 sans pouvoir télétravailler.

Le Télétravail     :

Au 12 novembre, il y a 640 télétravailleurs.
La direction a déclaré qu'aujourd'hui il y a 1800 collègues qui sont dotés de PC portables.
Elle  refuse  de  donner  les  chiffres  par  catégorie  ni  grade,  « les  équipes  ne  peuvent  se  mobiliser  sur  des
statistiques qui ne servent à rien ! » alors que la DG a ces chiffres !
Un centaine de PC portables sont remis par semaine, en suivant 2 critères : 
- le critère métiers, d'ici 10 jours, tout sera bouclé
- le critère vulnérabilité = il y a l'enquête et une dotation complémentaire doit arriver mais la direction ne sait
pas combien de PC seront livrés dans une dizaine de jours.

On s'interroge : pourquoi sur 1800 agents dotés, n'y a-t-il que 640 en télétravail ?

Nous réitérons notre analyse :
La direction ne veut pas donner la répartition des ordinateurs selon les missions, selon les catégories mais  il
nous paraît clair que les dotations se font, non pas au choix des agents mais selon les missions prioritaires d'un
futur PCA possible.
Nous pensons que c'est la raison pour laquelle la direction ne renseigne pas sur le nombre de demandes ni sur
les missions, ni sur les catégories.

Nous avons bien remarqué que les dotations se font de manière discriminatoire en fonction d'un plan,
type PCA, que la direction ne veut communiquer pour l'instant.
Dans ces conditions, tous les agents qui demandent le télétravail ne seront pas servis !
Si un PCA est mis en place prochainement, les agents apprendront à la dernière minute quelle est leur
position administrative et nous assisterons à la même loterie qu'au mois de mars  dernier !



Fonds de solidarité     :

Etant donné que les SIE sont débordés, les brigades voient revenir le contrôle des FDS, pour aider les collègues
des SIE ;
Les chefs de brigades ont été contactés et une audio conférence est prévue.
Les vérificateurs devraient faire le contrôle sur une trentaine de dossiers par mois et commencer vers la fin du
mois de novembre. 

Nous constatons que ce FDS empêche les agents des SIE et les vérificateurs d'accomplir les missions qui
leur sont dévolues : le gouvernement prend des décisions mais n'embauchent personne pour les réaliser.
On voit clairement l'effet des suppressions d'emplois dans les brigades et dans les SIE.

Les demandes d'audience     :

Pour les collègues des CGR et du 5ème arrondissement, la Direction prétend attendre toujours les réponses de
Bercy et ne peut donc pas recevoir les collègues en demande d'audience. « C'est trop tôt ! »

Les SDE     :

Selon la Direction, la création du Service National de l'Enregistrement SNE à Rouanne au printemps 2021,
n'affecterait qu'à la marge les SDE parisiens. « L'impact ne se fera pas sentir. »
C'est vraiment un scandale alors que les premiers recrutements par offres d'emplois ont été publiés sur Ulysse
national en date du 4 novembre ! 

La direction indique à nouveau que le  SNE va prélever sur les  SDE locaux. En effet,  la DG a bien
annoncé que la démétropolisation s'effectuerait au moyen de transferts d'emplois au détriment de tous
les services démétropolisés et de toutes les directions !

Voilà le vrai visage de la démétropolisation : prélever des emplois existants sans en créer de nouveaux ! 
Ces propos de la direction sont scandaleux, car il est bien prévu que les 3 SDE parisiens et tous leurs
emplois  disparaissent  dans  le  cadre  de  la  démétropolisation,  c'est-à-dire  du  SNE  de  Roanne  dont
l'activité est censée commencer le 01/03/2021 pour atteindre une cinquantaine d'agents en 2025.

Gel et lingettes: 

La dernière livraison a eu lieu la semaine dernière.
Le gel n'a pas vocation a être distribué dans les services mais seulement disposé aux pointeuses ;
Les lingettes sont anti bactériennes, ce qui est un synonyme de « désinfectant » 
Le message est toujours le même : les gestes barrière et lavage des mains !

Nettoyage     :

La  direction  a  derechef  fait  une relance au nouveau prestataire  Derichebourg pour  connaître  son offre  de
prestations.

Restauration     :

Pour ce sujet également, la direction continue de pratiquer une politique discriminatoire :
les  agents  qui  ne  bénéficient  plus  de  leur  restauration  habituelle,  exemple  à  Argonne et  Michel  Lecomte
pourront être remboursés de leurs frais de repas à compter du 30 octobre 2020. 
En  revanche  les  collègues  qui  n'ont  pas  habituellement   de  restauration  sur  place  prévue  (exemple  Saint
Hyacinthe) ne bénéficient de rien du tout !
C'est scandaleux ! 


